
活⽔學⽣團契（LWSF）的歷史實際上比CCCFC還要⻑。我是

1993年加入的。前⾯還有多少年，現在也無法考證了。剛開始兩三年

是在DCBC聚會，後來就轉到UTD校園聚會，屬於DCBC的學⽣團契。

2012年由於諸多原因，當時的團契同⼯協助DCBC組建了新的學⽣團

契，⽽本團契則轉⾄CCCFC，並受到CCCFC極⼤的幫助。記得李中

興弟兄⼀⼈包下了團契⼀年的伙食費⽤（每週五的晚餐）。很快婉潔

姐妹就加入我們成為團契輔導之⼀。後來明章弟兄，及再後來宏耀弟

兄也相繼加入更加加強了團契的輔導團隊。其中⼀段時間莫⼭傳道和

⼤鵬弟兄也在團契中忠⼼服侍。

從2012年開始恰巧是中國留學⽣數量開始猛增的時候。活⽔學⽣

團契在安排學⽣的臨住和接機等事宜上得到CCCFC⼩組的極⼤幫助。

最多的時候提供了⼀百多個學⽣的臨住和接機。據我所知有些家庭⾄

今還與⼀些幫助過的學⽣保持聯繫。後來⼀些在團契中的學⽣也是因

著這種無私的愛以及聖經中的話語的吸引⽽最終信主的。同時教會也

給信主的學⽣提供了服侍主的平台。使他們不僅在團契中服侍，也有

機會在教會的事⼯中服侍，比如招待、詩班、甚⾄兒童主⽇學等等。

團契的使命就是在校園中⾒證主愛、分享福⾳、建造⾨徒。（團

契的柱⽯經文是路加福⾳10:36-37，彼得前書2：9，及⾺太福⾳28：

19-20）。團契的著重點是在查經和⾨徒訓練。讓神的話顯出能⼒並改

變⼈⼼。同時也使⾨徒訓練作為靈命成⻑的必經之路。所有在團契中

信主的學⽣⼀定要參加⾨徒訓練，在其中分享⽣命、彼此扶持、改變

⾃我。團契也清楚明⽩禱告的⼒量。⼗多年來每兩個禮拜⼀次的同⼯

禱告會幾乎沒有中斷過。團契的運作也有起伏。當⼀個學⽣同⼯比較

成熟之後，也差不多就是他要離開團契的時候了。流動性⼤的確是學

⽣團契的特點。然⽽近⼀兩年來，卻是有些入不敷出。我們的禱告是

若神繼續給我們在校園服侍的機會，我們就當盡全⼒去做好我們當做

的。⼈少的時候，也許正是⾨徒訓練可以進深的時候。⼀個⽣命因著

主的話語得到改變，沒有什麼比這更令⼈欣慰的了。

在此CCCFC⼆⼗週年紀念之際，活⽔學⽣團契衷⼼感謝教會對學

⽣⼯作的⼤⼒⽀持和幫助！感謝現任的及以往的各位同⼯（篇幅有

限，恕不⼀⼀提名）在主裡的忠⼼和勞苦！感謝神給我們⼀起同⼯的

機會，也在服侍中磨練改變我們⾃⼰！

UTD��������



CCCFC 

CCCFC 抱着顺服神并愿受差遣的⼼志，在海外宣教事奉中⼀

边学习，⼀边摸索。20年来，CCCFC 的短宣队遍及欧洲、亚洲和

非洲，数以百计的弟兄姊妹亲⾝体验参加过短宣。2018年教会有

近140位弟兄姊妹参加了美南宣教年会（CMC 2018），会中有多

位弟兄姊妹决⼼献⾝于宣教事⼯，有的在次年奔赴了宣教⼯场。

两年后，2020年当我们都因新冠病毒全球⼤爆发在家隔离

时，我们蒙召的宣教⼠在航班恢复通⾏的第⼀时间，选择了离乡背

井，去亚洲、欧洲的第⼀线为神耕耘。留守在教会的弟兄姊妹们每

周数次地与海外宣教⼠和当地教会搭配，使⽤线上线下的⽅式，帮

助当地教会培养领袖、培训信徒效法基督，在当地真实地活出基督

的⻅证。在达拉斯，CCCFC 帮助关怀本地的未得之⺠群体，与异

族教会⼀同开展福⾳事⼯，⼀个跨越华⼈教会服事未得之⺠的团队

正在形成。

展望未来的20年，我们听到神正呼召⾃⼰的⼉女，差遣他的

⼯⼈离开本地、本乡、本族，把整全的福⾳带到每⼀个族群，直到

神的名传遍万邦。我们看到神的真理之光正在穿透⿊暗，他正在带

领他的⼦⺠，让每个未得的族群可以脱离与神隔绝的⿊暗。神期望

他的⼉女与他同⾏，期望我们能够从⾃我狭隘中得释放，能够胸怀

世界，参与神的事⼯，享受与神同⾏的喜乐，活出有意义的⼈⽣。

CCCFC作为北美华⼈中的⼀个中型教会，包含了来⾃世界⼏乎各

个主要地区的华⼈，拥有⼤批受过良好教育的信徒，半数以上的信

徒都在美国受过教育并有硕⼠以上的学位，他们在语⾔和⽣活能⼒

上具备很⼤的潜⼒参与普世宣教。

我们祷告祈求神，让我们看到神在当今时代的⼯作、知道神

在我们⾝上的⼼意、听到神对⾃⼰的呼召，并能够有信⼼、有能⼒

勇敢地去回应神的托付。



如今三年过去了，这三年现在想起来，好像过了⼗

年之久，但是⼜不⾃觉的也就过了。来到⼤⻄北，看到

在⼤城市回族占40%左右，⼀般县城则90%左右。离城

市越近，汉⼈占的比例就越多。在来之前我們還參加了

機構特別训练，除了要擴張教會在宣教事⼯的⽅向，機

構也特別给了两个使命。

1. 稳定聚會 2. 关怀回族⾼中⽣和⼤學⽣

當我們⼀來到服事的⼯⼚就立即參與了當地事⼯，

关怀與教导是主要的服事。感謝主為我們預備了另外⼀

對同⼯是從奧⼤利亞來的夫妻，在服事上能彼此扶持，

⿎勵與安慰，在宣教的地⽅真的有時是很寂寞，是需要

有屬靈肢體的互動。

回族宣教见证

1. 从事孩童的基础教育（爱的教育）

2. 建立⼩组查经 （神的话语）

3. ⽀助贫穷的青少年（关怀事⼯）

在復活节，感恩节，圣诞节是撒種與收割的時刻，

感谢神！祂给我们有操练的机会，也讓我們有得⼈如得

⿂的喜樂。然⽽在回族的⼯作卻是堅難的⽽且進展很

慢，因為他們的信仰是從家庭孩童時期就深深札根，他

們並不了解他們所信的，但他們卻緊緊跟隨他們⽗⺟所

遺傳下來的信仰，⽽且不輕易動搖。



另外固定的服事有每星期的⼩组查经和训练，到乡村带领⼩组聚

會，在⼀所⼤學附近不定期參與他們的聚會。感謝主！在⼀個上万的住

家⼩區裡，已有两位姐妹經過將近兩年的⼩组⻓的训练，已經开始在⼩

區帶領查經聚會。⼀位老師也在幾個聚會點做敎導和講台的事⼯。课后

辅导班的老师與我⽤視頻查经，他們也是我們服事的對象，借著輔導班

的⼯作，將⾃⼰完全的擺上，希望能以⽣命影響⽣命，求神潔浄我們⽽

能夠活出討神喜悅的事奉。

2018年六⽉份教會要我到德國的宣教⼯⼚⻅习，观摩，在德國有很

多中國留學⽣，⽽且有越來越多的趨勢，我的体会是，德国的福⾳⼯

作，好像我刚来美国时的情景，很多的查经班，使我感受到了传福⾳的

使命，虽然年纪⼤了，但要效法迦勒的精神，經過了禱告，愿意參與洪

牧師的德國宣敎事⼯。現在每年我有半年的时间在德国帮助那⾥的教会

和学⽣团契，如今我们教会负责两个地區团契，分别是在⻢格德堡和布

伦瑞克。希望不久的将来，会有年轻的弟兄姐妹，能⼀起搭配负起这时

代的福⾳事⼯，因為洪牧師有七八聚會點，所以我同時也还认识了其它

幾个点的弟兄姐妹，在與那邊的中國⼈溝通接觸後，譲我了解到他们真

的很需要真理上的扎根和關懷。

今年的疫情遍及全球，3⽉份我還是

按照计划去了德国。感谢神，雖然在德國

三個⽉因為疫情無法聚會，但是主⽇信

息，查經，⻔徒训练，因使⽤⽹路視頻⽽

成立了各種不同的聚会，建立了弟兄姐

妹。也藉著網路課程將德州與德國弟兄姐

妹聯接在⼀起。让我感受到教会不⽌是在

⾦錢上禱告上的參與宣教事⼯，也實質上

有更深的接觸，這也是我的願望，讓整個

教會在宣教上活躍起來！这次COVID-19 

的疫情， 隔絕了⼈與⼈之間的距離，卻

⼜相對的借著科技的進步把⼈從世界各地

拉近了⼈与⼈之间的距離。相信萬事互相

效⼒使爱神的⼈得益处，我們不是⽩⽩的

受苦，⽽是要張顕神的榮耀和權柄。願神

的旨意⾏在地上如同天上！阿⾨！



感谢赞美神，CCCFC这个⼤家庭，多年来⼀直⽀持我和

Amie姐妹，在香港服事来⾃印尼的姐姐们(外佣) 。你们对宣

教事⼯的忠⼼投入，成为我们⼤⼒的后盾与祝福。

在此，特别感谢牧师⻓老，以及教会弟兄姐妹，分别多

次来到香港协助关⼼我们的事⼯。他们进⾏家庭宣教旅⾏、

分享⻅证、举办研讨会、⼯作坊、布道等。此外，牧师和教

会领袖也不断给予我们实际的指导和⿎励；我们也透过林牧

师得以参与宣教课程的学习。感谢CCCFC经常为我们祷告，

关⼼我们的安危。在香港发⽣社会动荡和新冠病毒时，你们

还从美国送来急需的⼝罩，正好可以分发给这⾥的印尼姐姐

们，作为向其他姐姐传福⾳的⼯具。

赞美神，祂使CCCFC成为我们的宣教差派伙伴，为兴旺

福⾳⼀起同⼼。

Sumi

Praise God that the CCCFC family has been a great blessing to Amie, 

me and HIS Cie Cie (Jie-Jie) mission in Hong Kong! We have great 

partnership in many areas, here we only mention few of them. They come 

alongside support such as our pastors, elders and other church families 

come to HK to do Cie Cie  missions. They do family mission trips, share 

testimonies, give seminars, workshops, preaching, etc. In addition, pastors 

and church leaders give continuous guidance and encouragement. We also 

took mission classes from the pastor. CCCFC family also asks for prayer 

requests and cares for our well-being. During the social unrest and Covid-19 

attacks in Hong Kong, our church family even sent from the US to HK a lot 

of masks to distribute to our Cie Cies as a tool to reach other Cie Cie!

Praise God for blessed partnerships between HIS sending church and 

HIS field workers!



也許有些弟兄姊妹还不知道科林郡恩友堂有⼀间图书室；也许你曾注意到

过，但没有去借过书。你不屬於少数，因为科林郡恩友堂的图书室去年才正式开

张，它正在敞开双臂等你去拜访。图书室有些什麼書呢？图书室是傳播神的道和

爱的地⽅。每本书⾥都满载了關於神的智慧。每本书都可以开启你的⼼灵，让你

和神更接近。

最近⼀个在中国的印度留学⽣写了⼀篇文章，他⼗分惊奇他的中国朋友们都

不喜欢读书。⼿机就是他们资讯的来源。他后来发现中国⼈年均读0.7本，韩国⼈

7本，⽇本⼈40本，俄国⼈55本，以⾊列⼈64本书。在这个世界上有两个国家的

⼈最爱读书，⼀个是以⾊列，另⼀个是匈牙利。以⾊列⼈均每年读书64本。当孩

⼦稍稍懂事时，⼏乎每⼀个⺟亲都会严肃地告诉他：书⾥藏着的是智慧，这比钱

或钻⽯贵重得多，⽽智慧是任何⼈都抢不⾛的。犹太⼈是世界上唯⼀⼀个没有文

盲的⺠族，就连犹太⼈的乞丐也是都读书的。在犹太⼈眼⾥，爱好读书看报是种

习惯，更是⼀种美德。他们举了⼀个最典型的例⼦，在"安息⽇”，犹太⼈要停⽌

所有商业和娱乐活动，公共汽⻋要停运，就连航空公司的班机都要停⻜，⼈们只

能呆在家中"安息"祈祷。但有⼀件事是特许的，那就是全国所有的书店可以开

⻔。⽽这⼀天光顾书店的⼈也最多，⼤家都静悄悄地读书。另⼀个国家匈牙利，

它的国⼟⾯积和⼈⼝都不⾜中国的百分之⼀，但却拥有近两万家图书馆，平均每

500⼈就有⼀座图书馆，⽽中国平均45.9万⼈才拥有⼀所图书馆。匈牙利也是世

界上读书⻛⽓最浓的国家，常年读书的⼈数达500万以上，占⼈⼝的1/4还多。还

好，我们基督徒不是完全不读书的。我们有圣经要读，⽽且是那么厚厚的⼀本。

最近⼜看到⼀篇来⾃德国的报导，说是德国是个

极度⽆聊的国家。原来德国⼈有种全⺠读书的文化，

70%的德国⼈喜爱读书。德国还是全世界⼈均书店密

度最⾼的国家，平均每1.7万⼈就有⼀家书店。他们

认为读书可以培養独立思考和解决问题的能⼒，⽽主

动学习和终⾝学习的想法，促使他们不断的阅读，也

因为爱读书才使德国变得⺠富国强。



我们的⼩组查经经常需要深入地讨论某

句经文的含义，这些讨论都已经被⽆数的解

经家分析过，出版成书。你可以在《旧约研

经》或《新约研经》的书栏中找到这些解经

家的注释和剖析，提升你对经文的了解。

你对婚姻或⼦女教养有问题吗？图书室

内有上百本有关基督徒婚姻和⼦女教养的

书，还有如何与⻓辈相处的好书在等着你去

发现，应⽤。

你觉得你的灵命成⻓不够吗？你的⼼情

不好吗？图书室有太多的基督徒⻅证集和灵

命进修的书籍可以帮助你，重新点燃起你对

神的信⼼。

誠然，⽬前因为新冠病毒的关系，图书

室没⼈管理，但是教会还是开⻔的。你若有

借书的需要，可以去教会，请管理同⼯打开

图书室的⻔，进去借书。找到你要的书后，

可以在借书登记簿上登记你的名字，书名和

书背后的Bar  Code。还书时，注上你已归还

即可。

弟兄姊妹们，让我们养成读书的习惯

吧。古⼈说：书中⾃有颜如⽟，书中⾃有黄

⾦屋；我们基督徒说：书中⾃有 神的话语，

书中⾃有新天新地。

图书室⽬前的负责同⼯是張英姊妹。

弟兄姊妹们，感谢主，科林郡恩友堂的图书室有着将近三千本

跟基督教有关的图书。⼤部分是中文书，但也有不少英文原著。在

牧师们和办公室的协助下，不少弟兄姊妹们花时间整理，这些图书

已被分⻔别类地排列在书架上等着你的挑选，阅读，使你在基督⾥

成为⼀位更有灵命，有智慧，有爱⼼的基督徒。

不管你是慕道友，初信者，或是成熟的基督徒，你都会找到对

你有帮助，提升你灵命的好书。譬如最近主⽇学中提到⻢丁路德，

加尔文等的改⾰宗神学思想，就可以在《神学》⼀栏中找到。



2020年也許是很多⼈⼀⽣中最難忘的⼀年。在這⼀年裡，上帝藉著新

冠病毒停⽌了⼈們繁忙的腳步，轉移了⼈們的注意⼒，讓⼈不禁徹底的意識

到造物主與被造物之間，只有⼀位掌權者。

三⽉初接到林牧師的電話，問及教會 AV 同⼯對直播是否了解。我回

復 : “不了解，但是可以研究研究”。之後因著疫情的惡化，主⽇直播在還

沒完全搞懂之前就開始運作了。新的領域要在短時間內掌握確實不易，但我

們的天⽗是信實的。從直播所需的硬軟體、⼈⼒、知識，各⽅⾯主都早已預

備了。雖然看起來疫情仿彿突如其來，其實都在神的時間表裡了。我們每⼀

步所需，祂早已預備。“你們沒有祈求以先，你們所需用的，你們的父早已

知道了”⾺太 6:8

抗疫進入了第六個⽉，在新年度快要開始的當兒，學校還在是否全⾯開

放，延後開放，或在家線上學習三個選項之間徘徊。老師們也為回校任教⽽

恐慌。對於前⾯的未知，⼈們⼼裡沒有平安。我們在世是客旅，平安度⽇固

然重要，但最重要的是為那永不朽壞的居所做準備。耶穌說: “在我父的家

裡有許多住處；若是沒有，我就早已告訴你們了。我去原是為你們預備地方

去。”約翰 14:2 

直播以來，團隊每周⽇不顧⼰⾝安危，忠⼼於⾃⼰的崗位，確保詩歌頌

讚與神話語的教導能持續在⼤堂響起，傳送到弟兄姐妹的家中。在教會歡慶

⼆⼗周年之際，求神幫助我們努⼒⾯前，向著標竿直跑，要得神在基督耶穌

裡從上⾯召我們來得的獎賞。

�������
Marsha Lee



⼏年前⽤“到姐妹会来吧”写了下⾯这篇邀请信函，本来以为是过去时

了，然⽽因着今年科林郡恩友堂建堂20周年，让我有了再次旧事重提的冲

动；特别是，2020这个非常之年，我们姐妹们更是深深地体会到对姐妹会的

爱与依赖，更应该说是疫情乱世之中我们对神的深深依赖及对姐妹们之间彼

此相爱彼此扶持的深情厚谊的深深眷恋。

2020春季姐妹会开始查考“恩⾔善导”的⼀本⼩册⼦ -“在患难中过得

胜的⽣活”。起初因着国内的疫情我们推迟了聚会，当我们凭着信⼼开始聚

会没两次，疫情在美国社区爆发，我们的聚会也随着教会实体聚会的关闭⽽

停⽌。当我们在慌乱中回过神来时，三⽉已经过去了，我们决定开始Zoom 

空中学习。这本“在患难中过得胜的⽣活”的⼩册⼦，带领我们⾛过了居家

隔离、BLM游⾏及打砸抢的混乱，还有两个⼤国之间唇枪舌剑甚⾄⼑光剑影

的紧张局势这⼀百年不遇的个⼈、国家及全球层⾯的患难！然⽽，靠着神的

话语，靠着圣灵的能⼒，靠着姐妹们彼此扶持，我们得胜了，并且得胜有

余：暑假⾥，我们没有象往年那样放假停⽌聚会，⽽是凭着神赐给姐妹的信

⼼，在只休息⼀个周四后，开始了“每⽇与主同⾏”⼀年读⼀遍《圣经》的

读经分享课程！如今，我们已经与主同⾏8周，每周读经⼆三⼗节，每周四

Zoom 聚会分享，就照着苏颍智牧师《每⽇与主同⾏》的读经计划，兼具灵

修和默想，再加上我们每周的概括及分享，每天领受神所赐的丰盛灵粮，姐

妹们肩并肩⼿拉⼿，每⽇与主同⾏！⽽且我们的队伍也在壮⼤，疫情前忙碌

奔跑的姐妹们按下了暂停键加入到我们的学习中，让我真正经历到“神的道

路⾼过⼈的道路，神的意念⾼过⼈的意念”！在此，我再次代表姐妹会发出

邀请：到姐妹会来吧！在这⾥，你会收获神所赐的诸般恩典！

下⾯是我⼏年前对姐妹会更为详细的分享——

⼀直以来就想写写我们的姐妹会，写写我们科林郡恩友堂的

姐妹⼩组和常青⼩组，因为在这⾥我更认识神，更亲近神，与姐

妹们关系更密切，更加彼此关爱。也很想通过⾃⼰的经历告诉和

邀请那些还没有来过姐妹会的姐妹们和⻓者们，来吧，到姐妹组

⻓青组来吧！这⾥有神的同在，这⾥有神的祝福！



我是2009年秋季被朱春红姐妹带到姐妹会

的，那时我的⼩女⼉ Angie刚⼀岁多。⼩女出⽣

后在家憋闷了⼀年的我，第⼀天来到姐妹会就被

当天的诗歌感动的泪⽔盈盈，被姐妹们的分享、

⻅证、祷告、查经深深吸引着。从第⼀天来到这

个聚会，它就成为了我⽣活⾥的优先事项，尽量

不错过每⼀次聚会。真巴不得早知道这个聚会，

早⼀天来到姐妹们中间！我当时很遗憾地想：怎

么离我家这么近的地⽅有这么好的聚会我都不知

道呢？这也是我今天特别想写写姐妹会的⼀个出

发点：让有需要的姐妹们⻓者们不错过这样⼀个

认识神亲近神的好机会。所以当我在公园、在图

书馆、在⼩组中看到不上班的姐妹或者⻓者的时

候，都要邀请他们到姐妹会来，到姐妹组、⻓青

组来！

记得当年我们学习了《以弗所书》，《约翰

⼀书》、《约翰⼆书》。因为从2008年夏天开

始才去恩友堂⺟堂参加家庭组周五晚上的查经，

还不是每次都能去，所以对中文圣经实在没有认

真学习过。虽然跟我的英文圣经老师学习了⼏年

了，从2005年受洗归主也有四、五年的时间，

可是对很多问题还是不明⽩，尤其是对⾃⼰成为

神⼉女的确据甚⾄非常不确定。学习《以弗所

书》为当时困惑的我解开了这个奥秘，我曾不⽌

⼀次地引⽤《以弗所书》中的经文，就好像保罗

发现了这个奥秘⼀样，我也想把这个奥秘告诉所

有的⼈，那就是神在创世之先就拣选了我，并且

是在主耶稣基督⾥拣选了我，让我借着耶稣基督

得到神孩⼦的名分，并借主耶稣的宝⾎得神的救

赎，过犯得以赦免，这都是出于神的恩典。明⽩

了这个奥秘，是我第⼀年来到科林郡恩友堂姐妹

会最⼤的收获。当然，这⾥姐妹们彼此关爱、互

相扶持、分享喜怒哀乐的⽓氛也是我来了就舍不

得⾛、⻅⼈就邀请的原因和动⼒！

到今年秋季，我已经在科林郡恩友堂的姐妹

会聚会4年了（当时写作时是2014年，现在是

2020年，特注）。这四年⾥有很多的得着，很多

的感受，很多的感恩。我也在神的带领下，在众

姐妹的扶持下，从⼀个⼀直被服侍的⾓⾊，慢慢

地学着服侍⼈。2013年秋天，当Angie正式读

Kindergarten的时候，我在姐妹会开始学着服侍。

在这之前的2012年秋季，梅林让我跟着她的福⾳

组，学习怎样向年⻓的叔叔阿姨、伯⽗伯⺟传福

⾳和向新信主的年⻓者做跟进的⼯作。谢谢梅林

的引导，虽然我没有做多少，但是却向姐妹学习

了如何在他们信主后把赦罪的确据、得救的确

据、如何祷告、灵修、过团契⽣活及如何传福⾳

⼀系列个⼈布道内容给他们讲得清楚，让他们信

主后知道如何过⼀个讨主喜悦的基督徒⽣活。



很快到了2013年春季，我就⼜回到姐妹组，和姐妹们⼀起查考《雅各书》。谢谢路

芬姐妹详细的讲解和带领姐妹学习查经，因此在后来的姐妹会中，我们才可以尝试让每

⼀个愿意带领查经的姐妹轮流带查经。感谢神，有很多从来没有带领过查经的姐妹勇敢

地做了第⼀次带领，不仅在圣经知识上⻓进，同时增强了她们服侍的⾃信。2013年秋季

我们学习《提摩太前书》，2014年春季学习圣经中的⼈物，以及这个学期查考《使徒⾏

传》，都是众姐妹轮流带领查经。相信每个⼈在这⾥都有多⽅⾯的得着，因为她们在带

查经之前付出了努⼒做充分的准备。我也和姐妹们在主⾥⼀同成⻓，从第⼀次忐忐忑忑

带领查经，尝试着在姐妹会数点⼈数（这是我开始在姐妹会服侍时唯⼀“正式”的任

务)。到后来和林汪美玲师⺟、佩薇师⺟、梅林、路芬、王珂⼀起参加星期⼆上午的祷告

会，参与组织安排姐妹会每⼀季聚会内容、查经分配、接送老⼈、点⼼准备等等，我服

侍的信⼼⼀点点在增⻓。

现在我们姐妹祷告会固定参加的有林师⺟、梅林、路芬、王珂、曹岩、许雁、胡敏

敏。这些姐妹在姐妹会事⼯中的付出是我学习的榜样。当然，吴牧师和佩薇师⺟、婉洁

姐妹永远是我们姐妹会祷告的勇⼠。佩薇师⺟曾有⼀年时间利⽤上班前的⼀段时间来参

加我们的祷告会，给了我们每个⼈很⼤的⿎励。

所以，我在这⾥发出邀请，请你到姐妹会来吧：

•如果你还没有认识神，还不知道耶稣是谁，星期四，到姐妹会的

福⾳组来，在这⾥你会听到姐妹讲解的全备福⾳；

•如果你已经信主，已经是基督徒，想在《圣经》知识上⻓进，在

神的话语上扎根；来吧，把星期四早上9：30到11：30 这段时间分别为

圣，浸淫在他的话语中，从他那⾥⽀取⼒量和智慧；

•如果你已经是多年或者资深的基督徒，有扎实的圣经知识，正在

寻求如何施展你的恩赐，到这⾥来吧，你可以带查经、带诗歌，帮助组

织安排姐妹会的运作、扶持培养新⼈，你会发现神所赐给你的恩赐在服

侍神和他爱的⼈中间⼤放异彩！

•如果你是⻓者，从国内来美国探望⼦女，你孤单，你出⻔不便，

⼦女上班后连个说话的⼈都没有；你想⾃⼰的家，想中国；来吧，我们

的姐妹愿意去接你来我们的⻓青组，和⼀群和你⼀样的老⼈家⼀起或听

讲福⾳，或查考神的话，你会发现：⽣活在这⾥竟然可以如此不同，对

⾃⾝的认识竟可以如此不同，世界观竟会如此不同！⽽这些跟随主耶稣

的⼈他们的平安、喜乐、对⼈的关爱竟⼜是如此与众不同！

所以，请你到姐妹回来吧！我们期盼着你的到来！把这份邀请送给

每⼀位读到这篇⻅证的⼈。



2005年，初搬到北德州，忙著找⼀個適合打⽻⽑球的場所，去了多處 Rec Center, 

最後發現達城第⼀華⼈浸信會(FCBCD)有很好的⽻球事⼯，接著恩友堂北堂(CCCFC)

也開始有類似活動，於是參加⼆邊，⼀週可以打⼆三次，痛快！由於打球的⼈⼤部

分不是會友，教會也趁著機會向他們傳福⾳，記得林⻑老⼂蔣明弟兄，當年都花時

間做系列短講，還有弟兄做⾒證，播放錄像等。

有次參加⾓聲佈道團年度聚會，主持⼈勞牧師講到各個教會有如珍珠，⽽⾓聲的責

任有如鍊⼦，應該把珍珠串起來，當下給我⼀個念頭就是辦個跨教會的⽻⽑球比

賽，增加教會之間的互動，於是⾓聲盃⽻⽑球聯誼賽就這樣誕⽣了。

從2009年到2014年，這項活動連續辦了六屆，2015年之後因為去台灣⼯作才停了

下來。六年活動逐年成⻑，最後⼀年有七所教會九⼗六球員參賽，當天打了101場賽

事。靠神的保守，六年的比賽都順利進⾏，沒有意外。⽽每屆比賽從獎盃整備，紀

念T-shirt，推廣贊助，賽事場地安排…...等等，靠著眾教會愛好⽻球的核⼼同⼯協

助，都能迎刃⽽解。現在回想起來，也慶幸當年有初⽣之犢不畏虎的精神，成就了

這引以為傲的事。

CCCFC, FCBCD(達城第一華人浸信會), PCAC(布蘭諾華人宣道會), CBCFW(福和市華人浸信會)  

四所教會教牧長執的友誼競賽

我和⽻球事⼯

Michael Fu



貼⼀張2013年賽事結果，那⼀年科林郡恩友堂⾸

度贏得教會組總冠軍。那⼀年競爭特別激烈，在

雙敗淘汰制下，沒有⼀個雙⼈組獲得全勝，多場

進入延⻑加賽，CCCFC贏得艱苦，實⾄名歸。

今年CCCFC慶祝成立⼆⼗週年，雖然因為疫情影

響，⽻球事⼯也暫停了好⼀陣⼦，謹以此文感謝

多年來默默為此事⼯擺上的弟兄姊妹，願天⽗繼

續保守，讓這項事⼯持續為教會在社區發光。

Harry Chen 代表CCCFC 領取2013角聲盃羽球賽教會總

冠軍獎盃，由地主教會DCBC的Marco Chen 頒獎。


